

La astronauta, Katya Echazarreta, quiere revolucionar la industria espacial mexicana y así lo logrará



Katya Echazarreta, la primera mujer mexicana astronauta, tiene algo muy claro, quiere contribuir a desarrollar la industria espacial en su país. Y para alcanzar este objetivo ha dado ya dos pasos en firme: 1) "Desde hace unos meses, empezamos a trabajar en una reforma espacial. Esta reforma ya fue aprobada en el congreso, actualmente está en el senado. He estado trabajando mucho con los senadores de la nación, socializando la reforma, explicando su importancia para que pueda ser aprobada este año, antes del cambio de administración, y vamos muy bien".

En este sentido, se aprobó el dictamen con proyecto de decreto que reforma los artículos 28 y 73 de la Constitución Política, en materia de regulación de actividades en el espacio ultraterrestre, de acuerdo con información de la Cámara de Diputados.

La ingeniera en electrónica, por la Universidad de California, tiene dos objetivos a partir de esta reforma; el primero es lograr que la industria espacial sea prioritaria para el desarrollo nacional; el segundo es facultar al congreso par que pueda legislar en materia.

"Muchas personas aún no entienden el impacto de la tecnología espacial en su vida diaria y cuánto les ha impactado durante generaciones. Por lo tanto, mucho de nuestro trabajo se enfoca en socializar el tema en la nación. Recibimos preguntas como por qué esto debería ser una prioridad cuando tenemos problemas como la salud, la seguridad y la inseguridad alimentaria. Sin embargo, la realidad es que esta industria es una de las pocas que nos ayuda con cada una de esas cosas". [...]

La astronauta Katya Echazarreta quiere revolucionar la industria espacial mexicana (forbes.com.mx)